



Bases legales

Promoción PIRELLI ONLINE – FEBRERO 2026

Organizadora: EL PASO 2000 TECHNOLOGY, S.L.U.– C.I.F.: B76177880

1. Ámbito de aplicación y duración

Promoción válida del 9 de febrero al 15 de febrero de 2026 (ambos inclusive) o fin de existencias, para neumáticos de turismo, SUV, 4x4 o camioneta, de marcas Pirelli de llanta 16 o superior, comprados a través de la web www.elpaso2000.com. Promoción solo aplicable para compras realizadas online.

2. Condiciones de la promoción

Durante los días que dure la promoción, en los neumáticos de marca Pirelli de llanta 16 o superior se descontarán 20% sobre el coste de la segunda unidad de neumático adquirido. El descuento del 20% en la segunda unidad de neumático se aplicará como máximo a dos (2) neumáticos con descuento por cliente y operación.

Requisitos adicionales: Promoción limitada a neumáticos de turismo, SUV, 4x4 o camioneta vendidos por la web. Montaje obligatorio en el centro escogido en el momento de la compra antes del 28/02/2026. La promoción no es acumulable a otros descuentos y condiciones especiales. Los neumáticos deberán estar destinados al autoconsumo, con un mínimo de 2 unidades, un máximo de 4 y una participación por CIF/DNI.

Promoción limitada al stock existente.. En caso de que la marca alcance el límite de unidades en promoción, El Paso 2000 se reserva el derecho de retirarla de la promoción activa y actualizar la información en la web para reflejar que la promoción está finalizada.

3. Ámbito territorial

Podrán participar en la promoción todas las personas físicas mayores de 18 años, residentes en territorio insular español (solo Canarias).

4. Derecho de desistimiento y devoluciones

El cliente tiene la facultad de ejercer el derecho de desistimiento previsto por la normativa vigente (14 días siguientes a su compra). Los costes de los portes se repercutirán al cliente en caso de solicitar la devolución de los neumáticos con carácter previo al montaje. La empresa se reserva la facultad de realizar ajustes en los precios por motivos de incrementos de costes de materias primas.

5. Reclamaciones

Cualquier reclamación relacionada con la presente promoción deberá remitirse antes del 15/03/2026 por correo electrónico a atencionalcliente@elpaso2000.com

6. Responsabilidad de la organizadora

EL PASO 2000 queda eximida de cualquier responsabilidad si se viera forzada a cancelar, acortar, prorrogar, posponer la promoción o modificar sus condiciones por causa de fuerza mayor, por acontecimientos ajenos a su voluntad o por causas justificadas, no pudiendo exigírselle responsabilidades por dichos motivos. En cualquier caso, EL PASO 2000 se reserva la posibilidad de prolongar el periodo de participación. Asimismo, EL PASO 2000 no podrá considerarse responsable de ningún daño directo o indirecto provocado por una interrupción, un funcionamiento defectuoso, una suspensión o un final de la promoción u otro motivo, ni tampoco de los daños directos o indirectos, de cualquier forma, de la conexión al sitio web.

7. Protección de datos personales

Responsable: EL PASO 2000 TECHNOLOGY S.L.U (EL PASO 2000 TECHNOLOGY S.L.U., C/Joséfina Mayor, 32. Telde (Gran Canaria), email info@elpaso6000.com.

Finalidad: participar en nuestra promoción, el envío de nuestro boletín comercial y de comunicaciones informativas y publicitarias sobre nuestros productos o servicios que puedan ser de su interés, incluso por medios electrónicos.

Legitimación: consentimiento del interesado.

Destinatarios: no están previstas cesiones de datos.

Derechos: puede retirar su consentimiento en cualquier momento, así como acceder, rectificar, suprimir sus datos y demás derechos en info@elpaso6000.com.

Información adicional: puede ampliar la información a través del enlace de política de privacidad <https://www.elpaso2000.com/politica-de-privacidad/>.

8. Aceptación de las bases

La participación en esta promoción implica la aceptación íntegra de las presentes bases legales.